
 

   

 来年度は，「三重とこわか国体」が開催さ

れるということで，10 月 20 日，本校の４

～６年生が，鈴鹿市国体推進課から，国体

についていろいろ教えていただきました。 

 競技の数はオリンピックより多い 38 も

あること。鈴鹿市では，サッカー，水泳，

ゴルフ，ラグビー，ハンドボールなど，8

種類もの競技が開催されるということなど，

いろいろなことを教えていただきました。 

 その後，本田技研のハンドボールチーム

の「エルク」から，たくさんの選手に来ていただき，ハンドボールについて教えていただ

き，シュートの体験をさせていただきました。みんな，ハンドボールはもちろん，国体に

も関心をもったようです。来年度の国体が気持ちよく開かれることを願うばかりです。 

  

 「むずかしいけど，おもしろい！」 10月 21日 4年生 

 4 年生は社会科で，地域の伝統産業を学習します。その一環

として，この日は，鈴鹿市伝統産業会館の方に来ていただき，

「伊勢型紙」について教えていただきました。デザインナイフ

で，繊細な模様を彫っていくことは難しいけれど，少しずつ出

来上がっていく様子に，子どもたちは満足していました。 

 

 「身近なところで実際にあった公害」 10月 22日 5年生社会見学 

 「そらんぽ四日市」で，昭和 3,40 年代にひどかった

四日市公害について詳しく学びました。子どもたちにと

って昭和は遠い昔ですが，私が津市で小学生だった頃，

光化学スモッグ警報が出て，運動場から教室に入らなけ

ればならないことが時々あったことを思い出しました。

被害を受けた住民が立ち上がり，公害のないきれいな現

在の四日市に変えていったことはぜひ，今の子どもたち

に知ってほしいと思いました。その後，四日市防災教育

センターで地震などの災害について学習しました。 
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国体って何？教えていただきました 



「お話宅配便」や「椿タイム」もスタートしています！  

 子どもたちが楽しみにして

いるボランティアさんによる

「お話宅配便」も 10 月からス

タートしています。 

 以前の「お話宅配便」は，教

室の後ろに子どもたちをギュ

ッと寄せてお話をしていただ

いていましたが，感染症防止の

ため，上の写真にあるように，いつもの授業のように，となりの子との間隔を取り，絵本

を書画カメラで拡大するなどの配慮をして，お話を読んでもらっています。いずれの活動

もボランティアさんに多大なご協力をいただいています。ありがとうございます。 

 

「ハッピーハロウィン！」 10月27日 １，２年生 

 この日は，１，２年生が，図工科で作ったかわいい

帽子をかぶり，校内にいる“お化け”に会いに出かけ

ました。“お化け”から，“Who are you?” や“What 

color do you like?” などと聞かれ，正しく答える

ことができると，お化けから，キャンディをもらうこ

とができます。校長室にいるこうもりのお化けが怖か

った子もいたようですが，緊張したり，笑ったりしな

がら活動を楽しむことができました。 

 

「後期児童会役員が決定しました！」 後期児童会役員選挙 10月 21日  

 4 年生以上の投票の結果，後期児童会役員は次の皆さんになりました。 

  会長  村部 崇人さん（6 年） 

  副会長 村部 蒼波さん（6 年），清水 唯さん（5 年） 

  書記  川北 舜生さん（6 年），安藤 大惺さん（5 年） 

当選できなかった人も，学校のために勇気を出して立候補したことは素晴らしかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

椿タイムの様子 

お話宅配便 

立ち合い演説会の様子 新役員の顔ぶれ 


